



## PRÉFÈTE DE LA GIRONDE

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

### COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bordeaux, le 20 juillet 2022

#### **Incendies en cours en Gironde : point à 22h00.**

Les sapeurs-pompiers de la Gironde, appuyés par des renforts des départements voisins et nationaux, interviennent depuis mardi 12 juillet sur deux incendies hors norme qui ont brûlé à cette heure près de 20 800 hectares de forêt en Gironde.

Grâce aux importants moyens terrestres et aériens engagés (2000 sapeurs-pompiers, 6 Canadiens, 2 Dash) et aux nombreux travaux de protection contre les incendies réalisés dans la journée d'hier, la progression des feux a été fortement limitée ces dernières 24h. Pour la deuxième journée consécutive, les deux feux ne présentent plus de fronts de flammes constitués et n'ont pas progressé. Aucune évacuation supplémentaire n'a eu lieu depuis hier après-midi. Aucun blessé grave n'est à déplorer. Aucune nouvelle habitation n'a été détruite.

Cependant, la persistance de multiples points chauds a provoqué de nombreuses sautes de feu, qui ont été immédiatement traitées par les sapeurs-pompiers. L'ensemble des conditions de sécurité pour envisager le retour des personnes évacuées n'est pas encore rempli. Le dispositif sera réévalué de manière quotidienne, et la réintégration des populations sera effectuée secteur par secteur en fonction de la situation.

Au total, 36 750 personnes ont été évacuées depuis le début de la crise. Le nombre total de personnes hébergées depuis le début de la crise par les associations de sécurité civile dans les centres d'accueil des impliqués (CAI) et les centres d'hébergement d'urgence (CHU) est de plus de 3300.

- **La Teste-de-Buch**

- Le feu n'a pas progressé cet après-midi et a pu ainsi être contenu à une distance significative des habitations. 7000 hectares de forêt ont été brûlés depuis le début de la crise.

Les travaux de génie civil se poursuivent pour renforcer les différents pare-feux.

La navigation de plaisance sur la partie ouest du lac de Cazaux-Sanguinet ainsi que la navigation et le mouillage sur le secteur de la passe sud d'entrée du bassin d'Arcachon restent interdites. Les arrêtés sont disponibles sur le site de la préfecture.

La route départementale D218 est toujours coupée entre le rond-point du Pilat et Biscarosse plage.

- **Landiras**

- A Landiras sur l'arrondissement de Langon : 200 hectares supplémentaires ont brûlé cet après-midi (soit 13 800 hectares depuis le début de l'incendie, représentant un périmètre de 66 km).

Les sapeurs-pompiers, appuyés par l'ONF, la DFCI, les entreprises forestières et des bulldozers de l'armée, ont poursuivi leurs actions de sécurisation et de prévention : renforcement des pare-feux, traitement des lisières, surveillance des différentes habitations évacuées.

Cet après-midi, la route départementale D115 sur la commune de Bourideys a été coupée jusqu'à nouvel ordre. De nombreuses autres routes restent fermées. La liste est consultable sur le site du Conseil Départemental : <https://www.gironde.fr/deplacements/inforoutes#incendie-gironde>

Pour toute question, vous pouvez contacter la cellule d'information au public, joignable au :  
0800 009 763 de 8h à 20h.

Fabienne BUCCIO, préfète de la Gironde, veut saluer l'engagement exemplaire des sapeurs-pompiers et de tous les acteurs mobilisés pour lutter contre les incendies depuis plus d'une semaine, et qui a permis de limiter la progression des feux. Elle souligne cependant que le combat contre les flammes n'est pas encore terminé, et appelle chacun à faire preuve de vigilance et à suivre les consignes des autorités. Les personnes évacuées ne doivent en aucun cas tenter de regagner leur domicile pour le moment.

**Prochains points presse des sous-préfets au PCO de Langon (lycée Jean Moulin) à 9h  
et au PCO de La Teste-de-Buch (hippodrome) à 10h.**



2, esplanade Charles-de-Gaulle  
2/2 CS 41397 – 33077 Bordeaux Cedex